



## Témoignage Prêtre aventureux

À l'heure où l'Église célèbre des ordinations de jeunes hommes très « normés », il est des prêtres qui ont, tout au long de leur ministère, cherché à aller ailleurs... Jacques Cuche est de ceux-là. Sans excentricités ves-



timentaires ni propos tendancieux, ce prêtre parisien n'a pas craint d'aller sur l'autre rive retrouver celles et ceux que les paroisses ne savent pas accueillir. Dans ce livre-testament –

l'auteur fête cette année ses soixante-cinq ans de sacerdoce –, on aura plaisir à lire les expériences d'un curé d'une paroisse chic devenu l'accompagnateur du Centre Tibériade (avec les personnes homosexuelles atteintes du SIDA) ou à Pigalle auprès des prostituées. Il a osé le hors-piste. **J.-D. Tétier**

*Oser le hors-piste*, Jacques Cuche,  
**Parole et silence**, 154 p., 15 €